

町政を問う

独占禁止法に触れるか？



渡部 勇

地元業者参入に行政指導で後押しを

町長 法に触れないよう検討・指示を

渡部 行政が地元業者を下請けに参入できるように要望できないか。

町長 公職にあるものは権力とか、その行使について、謙虚であるべきであると思っている。ただ、独占法に触れないようにいろいろ研究、検討している。

渡部 独占法について、法律事務所そして公正取引委員会に問い合わせをし、回答をいただきましたところ、独占法には触れないとのことでした。

町長 法の精神に触れると思っている。

健康運動教室（まめまめクラブ）について

渡部 毎月一回実施の計画はないか。せめて、月一回の開催を要望してい

る地域だけでも開催を。

町長 評価の高い事業であり、継続的に取り組んでいく事業ではある。

課長 全町六十二ヶ所を巡回しているため、月一回の開催は物理的にむずかしいと考えている。

鳥取方式の芝生化について

渡部 保育所の屋外運動

場、校庭など、さまざまな場所への環境緑化を。

町長 二十二年度予算で保育所の園庭の芝生化を計上している。

渡部 幼児教育の観点から見ても、保育所の園庭の芝生化が大切ではあるが、他の小・中学校グラウンドの芝生化はあるのか。

町長 保育所をまずは芝生化をしたい。

町保有の文化財について

渡部 伯耆町ができて五年が過ぎた。伯耆町としての冊子を発行してもよい時期ではないのか。

教育長 平成二十年度から、本町の歴史、文化に精通された八名の方に編集委員を委嘱し、編集・作成を行ってもらっている。現在編集委員会では最後の段階になっている。完成したら、無料で全戸配布をする考えである。

渡部 伯耆町民としての一体感を持つ、きっかけになると思いますし、町内外へ発信できる。予定はいつ頃になるのか。

教育長 今年度には仕上げ、四月には全戸に届けたいと思っている。

渡部 今年は二部出身の

彫刻家辻晋堂の生誕一〇〇年にあたると聞いております。町としてもなにか行事を考えているか。

教育長 文化振興会の協力を得ながら、一緒に作品の展示などを検討する考えである。また、溝口図書館では二十二年度には、辻晋堂氏に関する資料の展示を計画している。

渡部 町内に埋もれている資料や作品の発掘、あるいは散逸を防ぐ意味でも大切な作業だと思っどうか。

教育長 町内にある作品文化遺産について、文化振興会と相談し、確認しデータベースにまとめていき、教育委員会としては、啓発に努めていくことが中心になると思う。



健康運動教室（まめまめクラブ）